
 

 

 

 

 第 36 回  例 会 報 告  2024.6.7  通算 1971 回 

 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー工藤 ゆかり会員 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日のプログラムは「この一

年を顧みて」という事で担当は会長幹事となってお 

 

 

ります。のちほど私からもいろいろ話をすることが

あると思いますので今日の会長挨拶は短めにしたい

と思います。 

さて、私の会社の話になりますが健康経営優良法人

認定を受けるという取り組みを行っております。 

健康経営優良法人認定制度とは、経済産業省の認定

制度で地域の健康課題に即した取組や日本健康会議

が進める健康増進の取組をもとに、特に優良な健康

経営を実践している大企業や中小企業等の法人を顕

彰する制度です。 

健康経営に取り組む優良な法人を「見える化」する

ことで、従業員や求職者、関係企業や金融機関など

から「従業員の健康管理を経営的な視点で考え、戦 

略的に取り組んでいる法人」として社会的に評価を

受けることができる環境を整備することを目標とし

ています。2022年よりいろいろな取組を行っており

ます。 

健康手当の支給(禁煙・メタボ) 

健康診断の腫瘍マーカー検査費負担(50歳以上) 

健康診断後の再検査者への保健指導 

健康に対する案内(給与明細時同封) ポスター等の

掲示 

ワクチン 2回接種で商品券を支給 

自動販売機商品カロリー表示予定 

ジムやマラソン大会の一部負担の計画 

オフィスで野菜の取り組みなど 

健康経営優良法人 2022 に中小規模法人部門の認定



を受けてから、2024まで 3年連続で認定を受けてお

ります。 

みなさんも従業員が元気で長く働いてもらえるよう

に「健康経営優良法人認定」を目指してはいかかで

しょうか?以上、会長挨拶とさせて頂きます。 

本日 1日、よろしくお願いします。 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 6月のロータリーレートは 1ドル 157円です。 

*『浜中ロータリークラブ』様、『根室ロータリーク

ラブ』様より、6 月プログラム案内が届いており

ます。 

*『根室ロータリークラブ』様より、会報が届いてお

ります。 

*『釧路市平和都市推進委員会』様より、『令和 6

年度釧路市平和都市推進委員会定期総会の開催

について(ご報告)』が、届いております。 

* 先日、『ロータリー財団米山委員会 長倉委員長』

より、『今年度の地区の財団寄付のお願い』を、

釧路南ロータリークラブ会員全員にメールして

おります。会員の皆様、地区の財団寄付、宜しく

お願い致します 

・本日のプログラム 

「 この一年を顧みて 」 

                 担当 会長・幹事 

◆長江会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。長江建材の長江です。 

本日のプログラムは「この 1年を顧みて」となって

おります。各委員長の皆様には後ほどコメントを頂

く事になっておりますので宜しくお願い致します。 

本年度、会長として、1 年間を務めさせて頂きまし

た。早いもので残すところ本日を入れて後 3回の例

会となりました。 

思い返せば会長エレクトの時の 9月に次年度の役員、

理事、委員長、副委員長の選定から始まり、旭川で

行われた補助金セミナー、3 日間おこなわれたＲＬ

Ｉ、ロータリー・リーダーシップ研究会の研修や会

長エレクトセミナー、次年度、会長幹事会など経て、

2023年 7月よりスローガン『勇気を持って、挑戦し

続けよう」を掲げスタートしました。 

7 月は表敬訪問例会、ガバナー公式訪問、出航式・

優秀出席者表彰など怒涛の 1 ヶ月を過ごし、8 月か

らは献血例会、清掃例会など当クラブ独自のプログ

ラムや月 1回の会員交流例会、クリスマス例会やひ

な祭り例会など会員相互の懇親を深める例会をこ

なし、長いようで短かったあっという間の一年半、



皆様のお力添え、ご協力があったからこそなんとか

会長職を終えることができます。平成 31 年に入会

し、南ロータリークラブに在籍して 5年目になりま

すが 幹事経験もない中での会長ですのでみなさま

にはいろいろと大変な思いをさせたと思います。 

特に佐藤真之介幹事にはかなり大変な思いをさせ

たと思います。まだ、本年度は終っておりませんが

佐藤真之介幹事をはじめ、会員皆様には本当に助け

られており、心から感謝をしたいと思います。 

ありがとうございました。 

次年度は本年度の恩返しとして、S・A・A として、

佐藤潤会長、佐久間幹事を陰で支えて行ければと考

えております。1 年間、本当にありがとうございま

した。 

 

 

 

◆福井副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、副会長としての出番は少なく、会長から代

理を頼まれましたのは２回程でした。そのうち１回

は、私も都合がつかず他の人に代わってもらいまし

た。長江会長は忙しい方なのでもっと出番があるの

ではないかと覚悟をしていましたが、出番が少なか

ったことはとても良かったと思います。 

長江会長・佐藤幹事とも１年間とても真面目に取り

組んでくれましたことに心より感謝を申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

 

◆佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路南ロータリークラブ会員の皆様、お疲れ様です。 

今年度、幹事を務めております、佐藤真之介です。 

『この一年を顧みて』ですが、一言で言うと凄く大

変でしたが、凄く勉強になった一年間でした。 

2023年 4 月 16日に行われました『PETS・地区協議

会』が終了してから、『地区補助金』の書類作成や

『活動計画書』の作成が始まり、『クラブ協議会』 や

『表敬訪問』、そして『ガバナー公式訪問』と 7 月

末までは、とにかく無事に終わればと言う気持ちで、

幹事を務めていました。 

ほとんどが解らない事だらけで、先輩達に色々聞き

過ぎる位聞いていたので、ご迷惑お掛けしたかもと

思っておりましたが、何回聞いても先輩達は嫌な顔

はせず色々教えていただき、協力までもしていただ

き感謝しております。 

『PETS・地区協議会』『地区大会』の開催地が紋別

市でしたが、釧路市から 200km以上離れた会場でし

たが、たくさんの会員が参加してくれた事は、凄く



嬉しかったし感謝しています。 

その後も例会がある度に、『これで大丈夫なのか?』

『何か忘れていないか?』と毎回気にしながら、例

会が無事に終わると『無事に終わって良かった』と

一息つき、また次回の例会が近づく度に、同じよう

な気持ちで本日まで例会を準備していましたが、最

近ではそれが慣れたのか、その気持ちが当たり前に

なってきました。きっと解らない事が出てきた時、

先輩たちに相談したら教えてくれた事が、安心して

出来たと思います 

残り、本日の例会除いて 2 回例会がございますが、

大きなミスが無いよう頑張りますので、宜しくお願

い致します。 

 

 

 

◆菊地ＳＡＡ（佐藤幹事代読） 

皆さんこんにちは。 

表敬訪問とガバナー公式訪問また、来訪者がいる時

しかやる事はなかったですが一年間ありがとうご

ざいました。 

ＳＡＡの役割は例会場を監督し、秩序を守るのが仕

事ですが秩序は保たれていたのでご協力感謝いた

します。そして、長江孝文会長、佐藤真之助幹事 一

年間お疲れ様でした。 

 

 

 

◆木内クラブ会報委員長(佐藤幹事代読) 

今年度、長江孝文会長のもとで会報委員会は途切れ

のない会報づくりを行ってまいりましたが、各委員

会の協力により終了することが見えておりますが、

残り 3週が残っておりますので頑張りたいと思って

おります。 

活動計画書の重点目標、『途切れのない会報づくり』、

『スピーチ原稿提出』、『ロータリー会員以外の人が

見ても活動内容が解る会報づくり』、などを達成出

来たと思っております。 

一年間、クラブ会報委員会の皆様、釧路南ロータリ

ークラブ会員の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

◆長江会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆さんの協力のもと幹事と連携し資金の受

け入れや、支払いについても敏速に出来たと思いま

す。 

又、毎月開催されております理事会に会計収支報告

もできておりますし、特段大きな問題も発生するこ

となく終えられそうです。 

クラブ資金の方ですが紋別で開催された地区大会、

帯広で開催された地区協議会、釧路北ＲＣで開催さ

れたＩＭを始め南クラブの例会でもクラブ補助を

今まで通り支出しておりましたが、繰越金の方も少

なくなり資金的に厳しい状況になって参りました。 

次年度の会計収支予算書を作成するにあたり、登録



料や例会会場費などの値上げがあり次年度はクラ

ブ補助などの見直しを検討しなければならない状

態になっております。 

昨年度の報告でコロナが明け正常な資金繰り状況

に戻ってきておりますが、資金的にはまだ余裕があ

りますとお話しておりましたが、状況が急変し資金

不足になってきており会員の皆様方には協力をお

願いすることも多くなると思いますが宜しくお願

い致します。 

長江会長、佐藤（真）幹事一年間お疲れ様でした。 

又、会員の皆様には一年間ご協力いただきましてあ

りがとうございます。 

 

 

 

◆工藤クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ運営委員会は 4つの小委員会から成り立って

おります。 

・会報委員会 

木内会報委員長、1年間本当にお疲れ様でした。 

会報はロータリアンの生きた参考書です。 

過去を、さかのぼる事が出来る思い出となります。 

私が会長の時・・・・ 

木内会報委員長、誠にありがとうございました。 

・親睦委員会 

小向親睦委員長、1年間本当にお疲れ様でした。 

親睦委員会は、会員同士の親睦をはかるためには、

無くてはならない委員会です。 

一番大変な委員会と言っても過言では無いと思

います。 

小向親睦委員長、誠にありがとうございました。 

・プログラム出席委員会 

川越委員長でしたが、誠に残念な事にクラブを退

会されました。 

・広報メディア委員会 

佐野広報メディア委員長、1 年間本当にお疲れ様

でした。献血例会では色々と手配などして頂きあ

りがとうございました。佐野広報メディア委員長、

誠にありがとうございました。 

私自身、至らないクラブ運営委員長でした。 

本当に反省の 1年間でした。 

お詫び申し上げます。 

 

 

 

◆亀井会員増強委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆奈良奉仕プロジェクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

当初目標の植樹、献血は例年通り実施できました。 

新たな試みである地域奉仕事業になりますウイン

ターパークへの寄付や先日行われました子供達と

のスポーツ例会など次年度につながる例会を開催

できたと感じています。 

担当小委員会の例会含め自分としては納得のでき

る活動ができたのではないかと思っています。 

次年度も引き続きの担当委員長となりますのでご

協力お願い致します。 

長江会長、佐藤幹事 1年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉財団委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、９月８日に「地域社会の経済発展」、１

１月１０日に「ロータリー財団月間に因んで」とい

う内容で、例会プログラムにて情報を提供しており

ます。米山については、プログラムが組まれてなか

ったので、実施しておりません。 

米山奨学生への寄付は、クラブの会費から年間一人

4０００円組まれておりますので、一応問題はない

のですが、財団の年次寄付の推進が進んでおりませ

ん。 

ご案内の通り、地区補助金を利用した奉仕事業を今

後も継続するためにも、残り僅かな期間となりまし

たが、会員皆様のご協力をお願いいたします。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月１４日（金） 

「 次年度活動計画発表（クラブ協議会）」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

（※16:30～17：30 次年度理事会開催） 

 担当：次年度 会長・幹事 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：奈良清成会員 


